



成田中だより

令和5年6月16日
 成田市立成田中学校
 TEL 0476-22-0304
 生徒数 502名
 文責 濱谷 昌人

《令和5年度学校教育目標》『 夢 へ 』

「誰もが夢を持ち、明日も行きたいと思える学校」を生徒とともに目指します！

さあ、第1回定期テストです！ ～最後の仕上げも計画的に～



さあ、来週はいよいよ今年度第1回目の定期テストが待っています。1年生の皆さんにとっては、成田中学校に入学してから初めて挑むことになる大きなテストです。緊張している人も多いと思いますが、これまでの努力の成果がしっかりと発揮されるように最後の仕上げも頑張ってください。テスト2週間前に立てた計画表は生かされていますでしょうか。ここまで計画通りにこなせてきた人は、その調子で最後まで集中してやり切ってください。一方、なかなか計画通りに上手く進められなかった人もいることでしょう。1年生の皆さんはなおさらかもしれません。だからこそ、土曜日と日曜日を含めた今日からテストまでの5日間の計画をもう一度見直し、最後は納得のいく仕上げをして本番に臨みたいところですね。土日に部活動の大会やクラブチームの活動、あるいは、習い事等があって、思うように時間を確保できない人もいることと思います。だからこそ、



時間を有効に使えるように計画的にテストに向けての勉強を仕上げていると良いと思います。また、定期テストに合わせてノートやワーク等の提出物を出さなければいけない教科もあると思います。提出物を仕上げることは、良いテスト勉強にもなっているはずです。ただし、最後に一気にまとめて仕上げてもなかなか頭に入るものではありません。提出物の準備も計画的に行っていきましょう。「英数30分」も含め、これまで努力してきた成果をいかに発揮するためには、間違いなく最後の仕上げが大事になってきます。定期テスト当日、皆さんが自信を持ってテストに臨めるように、今日からの仕上げの5日間を計画的に集中して頑張ってください。応援しています。

☆授業熱中フォト☆



☆ 教職たまごプロジェクト研修生の紹介 ☆

～将来教師を目指す2人が、成中生と共に頑張ります！～

千葉県では、将来、公立学校の教員を志望する大学生を対象に、「ちば！教職たまごプロジェクト」という研修を実施しています。実際に、教員を志す大学生が、千葉県下の小学校、中学校、義務教育学校、または、特別支援学校に行き、教科指導、学級運営、清掃活動、そして、学校行事などの補助をしながら、教員としての力を身に付けることを目的として実施されている研修です。

そして、今年度、本校へ2名の教職たまごプロジェクト研修生が来ています。これから、1週間に1日の割合で、成田中学校で授業や行事の手伝いなどをしながら、将来教員になるための勉強をしていきます。2人の教職たまごプロジェクト研修生の先生から、成田中の皆さんへの挨拶です。

S. N. 先生（国語科）

こんにちは！昨年度に引き続き、教職たまごプロジェクトで、主に毎週金曜日に成田中学校で授業の見学やお手伝いをさせていただきます。M大学4年のS.N.です。教科は「国語」です。みんなと「言葉」を通じて触れ合いたいと思っています。授業や休み時間、様々な場面で話ができたら嬉しいです。

1年間、よろしくお願いします。

N. S. 先生（保健体育科）



成中生の皆さん、はじめまして！教職たまごプロジェクトで毎週火曜日にお世話になります、N.S.です。専攻は「保健体育科」で、好きなスポーツはバスケットボールと野球です。私は中学生の時に教員になりたいという夢を持ち、今、大学3年生で千葉県の中学校教員を目指して勉強をしています。ぜひ、皆さんの夢の話、勉強の話、部活の話、友達の話、いろいろなお話を聞かせてもらえると嬉しいです。皆さんとたくさんお話をし、一緒に体を動かせることを毎週楽しみにしています！これから1年間、よろしくお願いします！

